



Saint-Remy de-Provence Sothebys

15 Pièces

640 m²

Réf. VP8-860

1 400 000 €

Orgon

Maison à vendre (13660)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A découvrir ! Très belle demeure du XIXème d'environ 640m2, située sur près de 3 hectares de terrain arboré et aux environs immédiat d'Eygalières.Elle comprend une partie principale composée de généreuses pièces à vivre, d'un atelier, d'une véranda et de 7 chambres chacune avec sa salle d'eau ou salle de bains.Deux appartements indépendants d'environ 60 et 70m2 viennent compléter l'ensemble de la partie « habitation » permettant d'accueillir des amis, une grande famille ou des hôtes de passage. Une très belle piscine et un terrain de tennis renforcent le charme de cette propriété en proposant ...

To discover! Very beautiful 19th century residence of approximately 640m2, located on nearly 3 hectares of wooded land and in the immediate vicinity of Eygalières.It includes a main part composed of generous living rooms, a workshop, a veranda and 7 bedrooms each with its own shower room or bathroom.Two independent apartments of approximately 60 and 70m2 complete the entire "residential" part allowing to accommodate friends, a large family or passing guests. A very beautiful swimming pool and a tennis court reinforce the charm of this property by offering leisure and relaxation areas.Ideal ...

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

